



Abendveranstaltung zum Thema

Energieversorgungssicherheit

Für die meisten Betriebe in der Schweiz ist elektrischer Strom die wichtigste Energie überhaupt - mit Ausnahme vielleicht von Heizenergie. Ein «Blackout» wie es schon im nächsten Winter vorkommen könnte wäre ein Horrorszenario, nicht nur für produzierende Unternehmen, und könnte sehr schnell zur Existenzfrage werden.

Der Stromverbrauch steigt stetig an, nicht zuletzt auch wegen der zunehmenden Elektrifizierung des Individualverkehrs, und der Ausstieg aus der Atomstromproduktion ist beschlossene Sache.

Was können Sie tun: Nehmen Sie teil an unseren Themenabend und informieren Sie sich!
Wann: 12. Mai 2022
Zeit: 18:00 bis ca. 20:00 Uhr
Wo: Härterei Gerster, Egerkingen

Zielpublikum: Entscheidungsträger in KMU, Qualitätsleiter, alle welche sich mit dem Thema Business-Continuity-Management (BCM) befassen und natürlich alle, welche sich für das Thema Energieversorgung interessieren. Die Veranstaltung ist auch offen für Nichtmitglieder!

Zwei ausgezeichnete Referenten werden uns darüber informieren, warum wir mit einer Strommangellage rechnen müssen, was die Politik dagegen tut, was wir von Unternehmensseite her vorsehen und wie wir vorbeugen können.

Programm: Zuerst referiert Hr. Fabian Bilger, Stv. Geschäftsführer von Avenergy Suisse zum Thema «Herausforderung Stromverbrauch vs. Stromproduktion in der Zukunft»

Im zweiten Teil stellt uns Frau Susanne Weidmann, Leiterin der Fachstelle OSTRAL vor, welche Massnahmen aufseiten des Bundesamts für wirtschaftliche Landesversorgung erfolgen, um die Versorgungssicherheit mit Strom dennoch sicherzustellen.

Beim anschliessenden Apéro-Riche ergibt sich die Möglichkeit auf die eine oder andere Frage Antworten zu erhalten und das persönliche Netzwerk zu pflegen.

Der Unkostenbeitrag von CHF 30.-- kann direkt an der Abendkasse entrichtet werden.